

Suma FIMPES a puja antirreforma...

Con payasito y todo, el Senado es ya un circo...

Luego de que el jueves, apenas miles de jóvenes estudiantes, mayoritariamente de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), tomaron las calles para explicitar su repudio a la antidemocrática e ilegal reforma que promueven **Andrés Manuel López Obrador** y su partido con miras a someter al Ejecutivo al Poder Judicial, instituciones universitarias del sector privado agrupadas en la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (FIMPES) acordaron cerrar filas con ellos y un sinnúmero de representaciones sectoriales y organizaciones ciudadanas, y emprender acciones urgentes con miras a impedir el despropósito legal que se intenta...

El asunto no es en forma alguna superfluo dado que, en la referida organización forman las instituciones más destacadas del país: el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, los diferentes campus de la Universidad Anáhuac y de la Universidad Panamericana, así como el ITAM, la Iberoamericana, el Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) y medio centenar más que, además de merecer el público reconocimiento de

organizaciones nacionales y extranjeras agrupan a más de 50% de los estudiantes de nivel superior existentes hoy en México.

Tal es la decisión que, prácticamente desde el pasado miércoles, apenas concluir la reunión donde asumieron tal decisión, los responsables de las mismas iniciaron la difusión de los puntos por los cuales repudian la reforma del *lopezobraodrismo* y, en consecuencia, el activismo ad intra de sus respectivas institu-

La reforma "pone en riesgo la imparcialidad y la protección de los derechos humanos en las decisiones judiciales": FIMPES.

ciones que hoy mismo deberá reflejarse en la movilización que, convocada por muchas de ellas, deberá reunir a miles de jóvenes que marcharán del Ángel de la Independencia a la sede del Senado... en paralelo con marchas similares a realizarse en diversas plazas del interior.

En la Universidad Intercontinental (UIC), que lidera el maestro Hugo Antonio Avendaño, por ejemplo, estos días circularon volantes oficiales donde establece que la referida reforma judicial "atenta contra la democracia, independencia y autonomía judicial, afectando la división de Poderes" (garantizada en la Constitución), además de exponer la convicción de que "es imperioso que jueces, magistrados y ministros cuenten con preparación y capacidad técnica jurídica para garantizar la imparcialidad de sus resoluciones", por lo que, se plantea, el ingreso al Poder Judicial debe ser mediante un título en Derecho y concursos abiertos de oposición, pues que, de aplicarse como se plantea, "la reforma impactará negativamente en la formación académica de futuros abogados" amén, se insiste, que "la modificación propuesta representa un retroceso en el Estado de derecho de nuestro país".

En otro de sus apartados, el documento explicita que a diferencia de los poderes Ejecutivo y Legislativo, el Judicial "no representa al pueblo (sino que) más bien, es un árbitro imparcial que resuelve con base en el derecho" y a manera de conclusión, advierte que la reforma del tabasqueño "pone en riesgo la imparcialidad y la protección de los derechos humanos en las decisiones judiciales".

Huelga decir que documentos como el que se expone se han estado distribuyendo en prácticamente todos los campus universitarios privados de la Ciudad de México y el interior del país dado el creciente y comprometido interés que en denunciar los excesos y, eventualmente, impedir la reforma judicial están mostrando los estudiantes.

¿Un nuevo 68 en ciernes? Es pregunta preocupada, que conste...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza* política.